Liebe Schmedenstedterinnen, liebe Schmedenstedter,

nach 5 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit als Ihr Ortsbürgermeister habe ich den "Staffelstab" nun weitergegeben.

und natürlich betrachtet man das mit einem weinenden und einem lachenden Auge.

Das würde wohl den meisten so gehen.

In all den Jahren habe ich mich für die Interessen der Ortschaft eingesetzt, habe organisiert, gemanagt, geschlichtet, initiiert, ...

und Das habe ich sehr gern gemacht, für Ihren und meinen schönen Heimatort.

Nun hat Schmedenstedt einen neuen Ortsrat, welcher sich um die Geschicke der Ortschaft für die Zukunft kümmern wird.

Deshalb wünsche ich dem Gremium viel Erfolg und dem neuen Ortsbürgermeister ebenso viel Kraft, Ausdauer und Energie für dieses ehrenvolle Amt.

Sehr gern werde ich dazu auch meine Erfahrungen und unterstützung einbringen und den Start somit etwas erleichtern.

Ich wünsche Ihnen und uns allen eine schöne Zeit und vielleicht bald auch mal ohne Corona ...

Alles Gute und bleiben Sie gesund.

Herzlichst, Marío Hesse - Ortsbürgermeister a.D. -

